

Cuidado del Bebé Prematuro: Tú Haces las Cosas Mejor

A diferencia del personal de la unidad infantil, tú ya estás familiarizada con tu bebé. Y al igual como era durante el embarazo, sigues siendo algo constante en su vida. Ella cuenta con esa conexión para que la ayudes a que se acostumbre al nuevo mundo.

Desde el inicio, calmas a tu bebé de maneras que nadie más puede hacerlo. Y con este proceso apoyas el desarrollo continuo de su cerebro y de su salud. Al inicio de tu cuidado especial, cuando tanto es incierto, es difícil comprender la poderosa diferencia que tu presencia y cuidado cariñoso puede tener en tu bebé.

Día a día, conforme te acostumbras al medio ambiente inesperado del hospital, te será claro cuánto contribuyes con el desarrollo y recuperación de tu bebé. No hay duda: tú haces las cosas mejor... con cada gesto amoroso, no importa cuán pequeño sea.